



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/22396

03/04/2025

63812

AUTOR/A: FLORES JUBERÍAS, Carlos (GVOX); MEJÍAS SÁNCHEZ, Carina (GVOX); RUEDA PERELLÓ, Patricia (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, mediante la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, realiza sistemáticamente trabajos de auscultación de los firmes de la Red de Carreteras para poder determinar los tramos en los que es necesario realizar actuaciones de rehabilitación de los firmes.

A lo largo de los últimos años se han licitado y ejecutado o están en ejecución numerosos proyectos de rehabilitación de firmes.

Además de los proyectos de obras de rehabilitación de firmes, en 2023 se licitaron unos nuevos contratos de servicios para el mantenimiento de los firmes de carácter innovador, por un importe aproximado de 300 millones de euros para actuar en 1500 km de carreteras a lo largo de los próximos años.

Finalmente, en 2024, debido a las intensas precipitaciones que se produjeron en diversos puntos de la geografía española y que generaron importantes daños en el firme de algunas carreras, se llevaron a cabo 13 actuaciones de emergencia por un importe de 54,88 millones de euros.

Madrid, 12 de mayo de 2025